Protokoll der 60. ordentlichen Delegiertenversammlung des NWTTV vom Donnerstag, 20. August 2015 im Restaurant Linden, Staufen b. Lenzburg

Abwesend

Folgende Vereine sind an der DV nicht vertreten: TTC Bebbi, TTC Binningen, TTC Brugg, TTC Diepflingen, TTC Gelterkinden, TTC Möhlin, TTC Oberrohrdorf, TTC Spreitenbach, TTC Wettstein

<u>Traktanden</u>

- 1. Begrüssung und Appell der Delegierten
- 2. Bekanntgabe der seit der letzten DV ein- und ausgetretenen Vereine
- 3. Genehmigung des Protokolls der 59. Delegiertenversammlung vom 21.8.2014
- 4. Genehmigung der Jahresberichte der Vorstandsmitglieder (Präsident, Kassier, Kaderchef), Revisionsbericht
- 5. Budget 2015/2016
- 6. Wahl des Tagespräsidenten
- 7. Décharge-Erteilung
- 8. Pause
- 9. Wahl der Mitglieder des Vorstands sowie der Rechnungsrevisoren
- 10. Anträge des Vorstands betreffend Änderungen des Sport- und des Finanzreglements
- 11. Anträge der Vereine
- 12. Behandlung der Traktanden der DV STT
- 13. Zuteilung von Veranstaltungen
- 14. Diverses (Anfragen und Ehrungen)
- 15. Behandlung von Geschäften, die nicht in der Traktandenliste aufgeführt sind, mit Billigung von 2/3 der vertretenen Stimmen
 - Der Präsident Wolfgang Müller eröffnet die Delegiertenversammlung um 20.10h. Er begrüsst alle Delegierten und speziell die Ehrenmitglieder Andy Grüninger und Beat Knoblauch sowie unseren Kassier Peter Wahlen. Die Ehrenmitglieder Kurt Sutter, Daniel Leupi und Markus Lüthi sowie Ruedi Buess, Kantonspräsident BL, haben sich entschuldigt. Abgemeldet haben sich ausserdem die Vereine Binningen, Möhlin, Spreitenbach und Wettstein.

Es folgt eine Schweigeminute für die kürzlich verstorbenen Mitglieder Laszlo Földy und Benny Braun.

Der Präsident stellt fest, dass die Einladung zur DV rechtzeitig versandt und die Unterlagen im Internet bereitgestellt wurden. Es wird keine Aenderung der vorliegenden Traktandenliste gewünscht.

Die Delegierten sind mit insgesamt 47 Stimmen vertreten (absolutes Mehr somit 24, und 2/3 Mehrheit 32 Stimmen). Statutenänderungen sowie die Wahl von Ehrenmitgliedern bedürfen eines qualifizierten Mehrs von 2/3 der anwesenden Stimmen, ebenfalls Geschäfte und Anträge die nicht auf der Traktandenliste sind. Als Stimmenzähler stellen sich Axel Reich und Beat Knoblauch zur Verfügung. Nach diesen Informationen erklärt Wolfgang Müller die DV als offiziell eröffnet.

- 2. Es gibt weder Austritte noch Eintritte aus dem NWTTV; der Bestand verbleibt somit bei 45 Vereinen.
- 3. Das Protokoll der 59. Delegiertenversammlung vom 21. August 2014 einstimmig genehmigt. Der Verfasserin wird mit Applaus gedankt.
- 4. Die Jahresberichte der Vorstandsmitglieder (Präsident, Kassier, Kaderchef) liegen den Delegierten in schriftlicher Form vor. Wolfgang Müller macht ergänzende Angaben zu den fällig werdenden Steuern aufgrund unseres Vermögens. Diese werden auch für vergangene Jahre und unter Berücksichtigung der Verlustvorträge berechnet. Der Betrag ist noch nicht bekannt. Im Budget ist eine Rückstellung von CHF 3'000.-- vorgesehen. Seit STT seine Rechnungen direkt an die Vereine adressiert, benötigt der NWTTV nicht mehr die gleich hohe Liquidität wie zuvor. Anstatt unser Vermögen zugunsten von Steuern zu vermehren, schlägt der Präsident vor, bei der Jahresrechnung an die Vereine nicht alle Beiträge zu verrechnen, um unser Vermögen etwas zu reduzieren. Er schlägt der Versammlung vor, dass der Vorstand eine vernünftige Lösung ausarbeitet, was von den Delegierten unterstützt wird.

Zu den Jahresberichten des Kassiers und Kaderchefs gibt es keine Fragen. Beatrice Keller verliest den Revisorenbericht. Wolfgang Müller dankt den Revisoren.

Sämtliche Berichte werden einstimmig angenommen. Der Präsident bedankt sich bei den Delegierten für die Genehmigung und bei den Vorstandsmitgliedern für ihre Arbeit.

- 5. Das Budget 2015/2016 wird einstimmig genehmigt, mit der Massgabe, dass aufgrund der angestrebten Vermögensverminderung gegebenenfalls bereits im Vereinsjahr 2015/2016 ein entsprechender Verlust entstehen könnte.
- 6. Der bereits gewählte Tagespräsident Helmut Steinhöfel bedankt sich beim Vorstand für die geleistete Arbeit. Die Delegierten applaudieren.
- 7. Dem Vorstand wird einstimmig und mit Applaus Décharge erteilt.
- 8. Dank zügigem Verlauf der DV wird auch dieses Jahr auf die Pause verzichtet.
- 9. Die Vorstandsmitglieder Wolfgang Müller und Karl Rebmann stellen sich für eine Wiederwahl zur Verfügung. Für die zurückgetretenen Béatrice und Stefanie Keller stellen sich Ruedi Schwarz und Adrian Rickenbacher zur Verfügung. Es gibt keine weiteren Interessenten. Die bisherigen Vorstandsmitglieder werden einstimmig und mit Applaus wiedergewählt. Ruedi Schwarz und Adrian Rickenbacher werden mit grossem Mehr bei 2 Enthaltungen (ihre eigenen Stimmen) und Applaus gewählt. Die Rechnungsrevisoren Jean-Claude Straub, Simon Senn sowie Andy Hug sind bereits gewählt. Der Tagespräsident Helmut Steinhöfel macht es seinem Vorgänger gleich und stellt sich als neuer Rechnungsrevisor zur Verfügung. Er wird mit Applaus gewählt.
- 10. Es gibt momentan keine Anträge des Vorstands betreffend Änderungen des SpR; diese werden gestellt, wenn mehr Funktionen von click TT genutzt werden und entsprechende Erfahrungen vorliegen.
- 11. Seitens der Vereine liegen keine Anträge vor.

- 12. Von STT sind noch keine Traktanden bekannt; es wird wieder eine Online-Umfrage für die Vereine des NWTTV geben.
- 13. Die Regionalmeisterschaften finden wiederum in Zofingen statt und zwar am 29.11.2015. Der TTC Olten organisiert die Aargauer Meisterschaften am 2./3. April 2016. Die nächste DV NWTTV soll gemäss der Mehrheit wieder unter der Woche an einem Donnerstag stattfinden, voraussichtlich am 18. August 2016.
- 14. Der Präsident schlägt der Versammlung vor, die scheidenden Vorstandsmitglieder Béatrice und Stefanie Keller zu Ehrenmitgliedern zu ernennen. Unter Applaus und bei 2 Enthaltungen stimmt die Versammlung diesem Vorschlag zu, womit die notwendige 2/3-Mehrheit erreicht ist. Wolfgang überreicht den Damen zwei prächtige Blumensträusse. Danach würdigt der Präsident die grossen Verdienste von Beat Knoblauch seinerseits bereits längst Ehrenmitglied und überreicht ihm ein Präsent.

Die folgenden Spielerinnen und Spieler des NWTTV werden für ihre Erfolge in der vergangenen Saison geehrt und mit Gutscheinen belohnt:

Spieler 1. Mannschaft TTC Rio Star Muttenz (Schweizermeister (11. Titel) und Cupsieger (8. Titel)

Nachwuchsschweizermeisterschaften: Céline Credaro (Spreitenbach) 1 Gold und 2 Silber, Pedro Osiro Shinohara (Rio Star) 1 Gold und 2 Silber, Montserrat Fässli (Rio Star) 1 Bronze, Cynthia Lilly (Basel) 2 Silber und 1 Bronze, Pascal Lam Son Näff (Rio Star) 2 Bronze, Jannick Renold (Bremgarten) 1 Bronze, Robin Renold (Bremgarten) 1 Bronze, Vivian Tang (Rio Star) 1 Silber, Wiwathana Son (Bremgarten) 1 Bronze.

SM Elite: Elia Schmid (Rio Star) 1 Bronze.

Der TTC Oberwil wird 25 Jahre alt und erhält von Wolfgang Müller ebenfalls ein Präsent überreicht.

Die Teilnehmerzahlen am Ranglistenturnier NWTTV sind weiterhin rückläufig; eventuell wäre es von Vorteil, die erste Runde etwas später anzusetzen.

Markus Korner vom TTC Bremgarten bemängelt, dass die Infrastruktur an den Regionalmeisterschaften immer schlechter wird, was nicht als Vorwurf an die Veranstalter gewertet werden soll. Er regt an, dass seitens des Verbandes vielleicht entsprechende Investitionen getätigt werden sollten. Der Präsident nimmt die Anregung entgegen.

15. Keine Wortbegehren.

Der Präsident bedankt sich bei den Delegierten und den Vorstandskollegen sowie den anderen Chargierten. Er erklärt die Versammlung um 21.15 Uhr als geschlossen.

Die Protokollführerin: Béatrice Keller